



令和6年6月26日  
垂井町立岩手こども園

岩手地区老人クラブ連合会の方に教えていただきながら植えた夏野菜の苗が大きくなりました。水やりをしながら、友達や保育者と一緒に苗の様子を見ている子どもたち。「あっ、花が咲いてる」「ナスが大きくなってきた！」と生長に気づき、喜んでいます。



### 5年生との交流



岩手小学校5年生のお兄さん、お姉さんと一緒に走ったり、遊んだりしました。「名前は？」「何して遊ぶ？」としゃがんで話してくれたり、子どもたちに合わせて走ってくれたり優しく接してくれるお兄さん、お姉さんに、子どもたちのドキドキは嬉しい気持ちへと変わっていきました。お兄さん、お姉さん、ありがとう！

### 北中学生との交流



北中学校に出掛けたぞう・ぱんだ組の子どもたち。北中学校では府中こども園の友達とも会うことができ、一緒に4階の音楽室まで上り、中学生のリコーダーの演奏を聴いたり、ハイタッチをしてふれ合ったりしました。北中学校の先生やお兄さん、お姉さんにまた会いに行きたいと思います。

## 園庭での様子



外で遊ぶことが大好きな子どもたち。保育者や友達と走ったり、砂場で遊んだりしています。



毎週月・木曜日は、ごみ収集車が園の東側道路を走ります。ごみ収集車を見つけると近くまで走り、『いつもありがとう』の気持ちを込めて、「おはようございま〜す」と手を振りながら挨拶をしています。運転手さんとも仲良しな子どもたちです。

## 水遊びが始まりました



水のシャワーが始まると走って水しぶきの下に入ったり、水たまりの中に足や手を入れたりして水に触れて遊ぶことを楽しんでいる子どもたち。水や泥に触れる中で、「ヌルヌルする」「ここで団子が作れるよ」と感触の違いも感じていました。これから水にたくさん触れて、遊んでいきます。